

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	23件	23,000円	547件	608,000円
財団	0件	0円	18件	197,000円
ベネファクター	0件	0円	2件	160,000円
米山	0件	0円	19件	250,000円

本日のプログラム

<半期を省みて>

中島健二幹事

7月の第1回例会から半年が経過しました。会長をはじめ皆様、事務局に支えられなんとか「折り返し地点までたどり着いた!」というのが正直な気持ちです。今日はこれまでを振り返り、幹事の活動カレンダーを作ってみましたので、駆け足ですが、振り返ってみたいと思います。今年度は例会前日の月曜11:00から会長・幹事・事務局で、例会運営を円滑にする為に準備をする事務日を設定しています。

[7月]

新年度第1回の例会では、中島眞一前会長から安藤亨会長にガベルが引き継がれ、会長方針「会員満足度の向上」が発表されました。このテーマを実現すべく微力ながら頑張っております。7日に地区の今年度RYE結団式・壮行会に現在台湾に行っている矢崎さんと出席しました。他の2クラブにも訪問し、大変良い経験となりました。7月は表敬訪問等公式な行事が多くロータリー活動が14日間と新年度ならではの1ヶ月でした。

[8月]

有志で行った「長岡まつり大花火大会」。5年ぶりに神奈川を制覇し甲子園出場を決めた桐光学園の「甲子園応援ツアー」にも2回参加し、1回戦の22奪三振、2回戦の19奪三振を見ることができました。交換留学生のイザベラさんが27時間かけて来日しました。新入会の阿久澤会員・木庭会員の歓迎会や、ゴルフ同好会の「第1回コンペ」など会員有志の皆さんと親睦を深めることのできるイベントの多い月となりました。

[9月]

地区11~12年度RYE「帰国報告会」と12~13年度RYE「来日歓迎会」に伴君と出席しました。伴君には例会でも帰国報告してもらいましたが、家族会では楽器を演奏してくれるようなので楽しみです。大矢会員の院展を初めて拝見いたしました。例会では菅会員入会式がありました。第2回の会長幹事会がありましたが、2年目におおせつかったSAA委員長の経験が大変役に立ちました。桐光学園の輝緑祭では、イザベラさんが日本人の生徒と仲良くしており、留学生活も順調そうな様子がうかがえました。新百合ヶ丘駅周辺清掃活動に参加できなく申し訳ご

ざいませんでした。ご参加いただいた皆さま、ありがとうございました。

[10月]

例会で赤本会員の入会式がありました。禹有珍さんの卓話では韓国の挨拶や食事などについての知識が広がりましたね。「職場訪問」ではALC医薬品の最新物流システムを見学できました。嶋職業奉仕委員長ありがとうございました。ランチクルーズでは短時間でお酒を良く飲んだことを思い出します。

[11月]

地区大会には2日間、幹事として参加しました。ささごさんで行われた「新入会員歓迎会」「10~12月誕生会」「つれた会」の合同会はとても盛り上がりしました。古澤親睦委員長、会員間の親睦を深める数多くの企画をしていただきありがとうございます。地区から長寿会員として表彰された寺尾会員・碓井会員・内藤会員・尾崎会員、34年出席100%として表彰された碓井会員・玉井会員、おめでとうございます。ロータリアンとしてこの偉業に少しでも近づければと思います。

[12月]

次年度理事・役員が決まり13年度が始まります。今年度に引続きご支援をお願いします。先日出席した米山奨学生学友パーティーでは、各人民族衣装の披露がありとても華やいだ雰囲気となりました。来週には今年最後の一大イベントがあります。多くの皆さまのご出席をいただき1年の締めくくりに楽しい一時を過ごせればと思います。

最後に来年4月に35周年の式典がございます。みなさまのご協力をお願いします。



■家族会について

古澤親睦委員長

現在87名の申込がありました。ご家族、お友達をお誘いいただき、家族会を楽しく過ごしましょう。エントリー代金は10,000円になります。申し込まれる方はお早めにご連絡ください。交換留学生のイザベラさんと禹有珍さんも参加します。皆さんで大いに盛り上がりましょう。火曜日の14時から事務局はあいています。

■35周年記念例会について

結城実行委員長

来年4/16に35周年記念式典が開催されます。各委員会の委員長は1月に打ち合わせをしますので、まとめておいてください。